



UNIVERSITÄTS
KLINIKUM
HEIDELBERG

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit dem Ruf nach Heidelberg schließt sich der Kreis meiner beruflichen Entwicklung, die von 2006 bis 2012 mit meiner urologischen Facharztausbildung an der Urologischen Universitätsklinik Heidelberg begann. Zum 1. Januar 2025 habe ich die Nachfolge von Professor Markus Hohenfellner als Ärztlicher Direktor der Urologischen Universitätsklinik Heidelberg übernommen.

Zugleich beginnt damit auch ein neues Kapitel für den urologischen Lehrstuhl in Heidelberg. Ein passender Anlass, um KollegInnen von damals, sowie Wegbegleiter und Freunde mit IHREN Themen zu Wort kommen zu lassen. Eine Gelegenheit gemeinsam auf die vergangenen Jahrzehnte zurückzublicken und gleichzeitig den Blick in die Zukunft zu richten.

Zu diesem besonderen Event lade ich alle Interessierten herzlich am [26. und 27. September 2025 nach Heidelberg](#) ein. Freuen Sie sich auf eine Veranstaltung, die eine perfekte Mischung aus spannenden Fortbildungsinhalten und persönlichen Erinnerungen bietet – ein Ereignis, das sicherlich im Gedächtnis bleiben wird.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Herzliche Grüße,

Johannes Huber
Ärztlicher Direktor
Urologische Universitätsklinik Heidelberg